

Mitarbeiter geehrt



Von links: Christa Oesterling, Marian Oesterling, Thorsten Hacke, Ralf Gerhardt, Hava Bahadir, Hartmut Meuser und Rainer Oesterling / Foto: HAKA

Im Rahmen des Weihnachtssessens hat das Unternehmen HAKA-Metallwarenfabrik Hans Kappes in Weinbach wie jedes Jahr langjährige verdiente Mitarbeiter geehrt.

Im Beisein der gesamten Belegschaft dankte die Geschäftsleitung für die langjährige Treue und wertvolle Mitarbeit im Unternehmen und überreichte Blumen sowie Geschenke. „Unser Kapital und starke Säulen sind die qualifizierten, zum großen Teil schon seit Jahrzehnten bei uns beschäftigten Mitarbeiter“, sagte Geschäftsführerin Christa Oesterling.

Geehrt wurden:

Hartmut Meuser, Konstruktionsmechaniker (Feinblechbautechnik) Disponent, Verkauf, 45 Jahre

Thorsten Hacke, Konstruktionsmechaniker (Feinblechbautechnik) Vorarbeiter Fertigung, 40 Jahre

Ralf Gerhard, Leiter der Arbeitsvorbereitung und Fertigung, 30 Jahre

Hava Bahadir, Leiterin des Einkaufs, Marketing, 25 Jahre

Drei der vier Geehrten haben bereits ihre Ausbildung bei HAKA absolviert. Ausbildung, Personalbindung und Qualifizierung sind wichtige Ziele der Geschäftsleitung. Daher bietet man regelmäßig Praktikums- und Ausbildungsplätze an.